



LE GROUPE HOIST SELECTIONNE LA TETE DE RESEAU FLAMINGO

Paris, 01 avril 2016 – Quelques jours après l’annonce par Anevia de sa nouvelle tête de réseau Flamingo, le groupe Hoist, fournisseur international de solutions, d’équipements et de services aux hôtels et établissements de santé, sélectionne Flamingo comme tête de réseau pour toutes ses solutions TV.

Qu’il s’agisse des flux satellites, du câble ou de la TNT, Flamingo distribue les contenus vidéo vers les décodeurs, TV, PC et autres écrans connectés sur les réseaux IP ou Coax.

Annoncée le 31 Mars 2016, la nouvelle Flamingo bénéficie en outre de toute l’expertise d’Anevia en matière de services vidéo non linéaires et se dote de nouvelles fonctionnalités qui proposera aux clients de nombreux services vidéo additionnels à l’instar de la télévision de rattrapage ou de la télévision à la demande.

Parmi les multiples innovations annoncées, un effort particulier est porté au monitoring qui confère aux partenaires installateurs ainsi qu’à leurs clients une gestion à distance des machines, une plus grande efficacité des opérations et in fine une réduction des coûts d’exploitation.

« Plusieurs critères ont motivé ce choix » commente Marc Valentin, CTO du Groupe Hoist « D’abord l’expertise technique, ensuite l’architecture pérenne et évolutive et enfin la densité de la plateforme. Par ailleurs, la capacité de sécuriser les contenus conformément aux demandes toujours plus pressantes des ayants-droits a conforté notre décision » conclut Marc Valentin.

« Nous sommes ravis de constater que notre nouvelle tête de réseau répond aux exigences de qualité et d’innovation d’un leader du domaine tel que le groupe Hoist » commente Damien Lucas, CTO et co-fondateur d’Anevia. « Grâce à ce nouveau design, nous pourrons continuer notre collaboration technologique avec le groupe Hoist et ainsi proposer de nombreuses innovations en matière d’expérience TV sur le marché de l’hôtellerie et de la Santé » conclut Damien Lucas.

A propos d’ANEVIA

Leader des solutions logiciel OTT et IP pour la distribution de vidéos en direct et à la demande (VoD), Anevia fut fondée en 2003 par les créateurs du célèbre VLC Media Player. Véritable pionnière du Cloud DVR et des solutions multi-écrans, Anevia met au point des technologies innovantes qui permettent de regarder la télévision partout, tout le temps et sur n’importe quel périphérique. Les solutions logiciel Anevia sont utilisées partout dans le monde par les diffuseurs, les opérateurs télécom Tier 1 et Tier 2, ainsi que par de nombreuses entreprises publiques et privées. La société a son siège social en France et dispose de bureaux aux États-Unis et à Dubaï. Pour toute information complémentaire : www.anevia.com

Contact presse

ANEVIA

Frederic CATHERINE, Directeur Marketing

Email : investisseurs@anevia.com